



### Stützpunkttrainer stellen Arbeit vor

„Auch dank der Stützpunkte haben wir die Region in Bewegung gebracht“, sagt Winfried Aufenanger. Der Veranstalter des Kassel Marathons war bei der Vorstellung des Trainingsstützpunkts Baunatal zu Gast. Zusammen mit den beim KSV Baunatal zuständigen Trainern Meike Borschel und Michael Jünemann informierte er die Interessierten über den vom 15. bis 17. Mai stattfindenden Kassel Marathon. Die Gruppe beim KSV Baunatal besteht aktuell aus 85 Mitgliedern. Wer Interesse zur Teilnahme hat, kann sich bei den Verantwortlichen des Trainingsstützpunkts melden. Auskünfte gibt es bei [www.kassel-marathon.de](http://www.kassel-marathon.de). Im Bild von links: Meike Borschel, Michael Jünemann sowie Winfried Aufenanger. (red)

Foto: Schachtschneider